

La communauté d'agglomération envisage l'ouverture d'une nouvelle piscine

La communauté d'agglomération d'Annecy poursuit ses travaux de rénovation dans les différentes piscines du bassin. Si aucune restructuration profonde n'est prévue pour les trois entités existantes, la C2A pourrait se donner comme priorité lors de son prochain mandat la construction d'une nouvelle piscine.

La piscine des Marquisats va fermer ses portes pour la saison dimanche 4 septembre. Si certains ont pointé du doigt sa vétusté, la communauté d'agglomération ne prévoit pas dans les années à venir de déconstruire cette piscine. D'ailleurs, selon les propos du président de la C2A, Jean-Luc Rigaut, aucun grand projet n'est envisagé pour les trois piscines de l'agglomération (Marquisats, Jean Régis et l'Île Bleue) pour le moment. « Malgré leur vieillissement, elles continuent à bien fonctionner », précise le président.

Ces derniers mois, ces piscines ont tout de même connu un petit rafraîchissement, comme celle de Jean Régis, boulevard

du Fier. « De grands entretiens ont été réalisés, notamment sur le système de purification du bassin ainsi que le chauffage. La maintenance reste importante », poursuit Jean-Luc Rigaut. Concernant la piscine de l'Île Bleue, située sur la commune de Seynod, pour le moment rien n'est à rénover.

Pour celle des Marquisats, si la question de la couvrir ou de la surchauffer lors de la période hivernale (actuellement, la piscine n'est ouverte que du 1^{er} mai à début septembre), une réflexion a déjà été engagée. « Nous y avons réfléchi avec la commission des sports de l'agglomération, mais rien n'a été encore tranché, car nous avons estimé que cette question n'était pas prioritaire », avance l'élu.

Une nouvelle piscine ?

Concernant le bassin de cette même piscine, dont il manquerait 4 à 5 centimètres pour qu'il soit aux dimensions d'un bassin olympique, la réflexion a aussi été menée. « Nous nous sommes demandés s'il fallait rogner ces quelques centimètres manquants sur les bords. Mais nous avons décidé de ne



Pas de restructuration profonde de la piscine des Marquisats envisagée, mais l'agglomération pencherait plus pour la construction d'une nouvelle entité du côté du nord du bassin.

pas entamer de lifting ». En réalité, si priorité il doit y avoir, l'agglomération pencherait plutôt pour la construction d'une nouvelle piscine. « Si on décide qu'il est impératif d'en avoir une quatrième, elle se situera plutôt du côté des communes d'Épagny, Meythet ou encore Metz-Tessy ».

Elle pourrait alors servir de bassin d'entraînement pour les clubs et ainsi libérer des créneaux horaires sur les autres piscines. Le grand public pourrait alors accéder de manière encore plus large aux bassins, qui sont actuellement réquisitionnés se-

lon certaines heures pour les entraînements.

Modernisation urbanistique

Mais pour l'heure, rien n'est encore fait, tient à préciser le président de la communauté d'agglomération. « Nous n'avons encore établi aucun budget, nous n'avons mis en place aucun calendrier ». En revanche, en attendant l'éventuelle construction d'une telle piscine, la C2A poursuit donc ses travaux de maintenance, parfois assez lourds dans les trois existantes.

Jean-Luc Rigaut précise par ailleurs, que pour la piscine des Marquisats, bien qu'il ne soit envisagé aucun grand chantier, elle ne manquerait certainement pas d'une modernisation. Modernisation, qui entrerait dans le cadre du réaménagement du quartier avec la construction de logements et la création d'un grand parc public sur le site de l'ancien hôpital, avenue des Trésums. « Cette réflexion est plutôt urbanistique. L'idée sera d'améliorer l'espace et ainsi rendre la piscine plus belle et plus moderne ».

LEILA LAMNAOUER

LES MARQUISATS, JEAN RÉGIS ET L'ÎLE BLEUE EN CHIFFRES

- **La piscine des Marquisats** (fermeture le 4 septembre) possède un bassin de 50x22 m, deux bassins ludiques de 25x12,5 m, une pataugeoire de 12x8 m, un jardin aquatique extérieur de 300 m², un parc de verdure et de jeux, une table de tennis de table, un terrain de volley-ball, un restaurant et un snack. Le pique-nique est autorisé sur la pelouse et sur la terrasse supérieure du bâtiment. Nombre d'entrées en 2010 : 112 300.

- **La piscine Jean Régis** (ouverte depuis le 21 août) possède un bassin sportif de 25 mètres couvert, un bassin spécialisé réservé aux personnes handicapées ou en rééducation et aux bébés nageurs, un bassin d'apprentissage réservé aux cours d'aquagym. Nombre d'entrées en 2010 : 185 500.

- **La piscine de l'Île Bleue** (ouverte à partir du 10 septembre) possède un bassin sportif (21x25 m) avec 6 lignes d'eau, un bassin ludique (12x17 m), une pataugeoire (6,5x12,5 m), un toboggan, un jardin aquatique extérieur de 230 m², un jacuzzi, un espace forme de 155 m² et un espace relax de 98 m². Possibilité de restauration sur place. Nombre d'entrées en 2010 : 326 100.